

「スポーツエールカンパニー2026」に認定



株式会社トヨタ車体研究所は、スポーツ庁より「スポーツエールカンパニー2026」として認定されました。スポーツ庁では、「働き盛り世代」のスポーツ実施を促進し、スポーツに対する社会的機運の醸成を図ることを目的として、従業員の健康増進のためにスポーツ活動の促進に積極的に取り組む企業を「スポーツエールカンパニー」として認定しており、2026年は1635社(うち、ブロンズ+(プラス)認定31社)が認定され、当社は2021年から6回目の認定、そして2回目のブロンズ+(プラス)認定となります。

[当社の主な取組み]

・健康促進支援手当

社員の健康づくりにつながる費用支援を目的とし、年間付与されるポイント内で、医療機関利用費、スポーツ施設利用費、健康・スポーツ用品費などが利用できます。健康づくりを支援することで、社員の健康意識も向上しています。

・ラジオ体操の実施

毎朝館内放送でラジオ体操を流し、全社員で実施しています。

・運動設備の設置

敷地内には、テニスコート・トレイルランコース(ウォーキングコース)に加えて、バスケットコートを設置しました。敷地内で気軽に取り組めることから、昼休みなどたくさんの方が楽しんでおり、健康増進につながっています。



SUSTAINABLE
DEVELOPMENT
GOALS



トヨタ車体研究所は持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています。

以上